
平成27年度大阪府立西野田工科高等学校 定時制の課程 第2回学校協議会 

 

□日 時：平成27年10月29日（木）午後 18:30～ 午後20:30  

 

□出席者：委員6名、准校長、教頭、教務部長、進路部長、生徒部長、記録担当者 

 

 □第一部：会長あいさつ、准校長あいさつ、学校の取組報告 

 

 □第二部：報告および協議 

◆授業アンケート結果について 

      ・「平成27年度第 1回授業アンケート（6月実施）」について説明 

・今年度の傾向および昨年度との比較 

◆学校状況の報告 

      □教務部 

       ◇今年度の進捗状況  ◇生徒数の推移 

◇取組状況（校務処理システムの運用・カリキュラムの整備・基礎学力向上など） 

◇生徒の出席状況   ◇資格取得状況 

□生徒部 

 ◇生徒指導（懲戒報告・現状報告・防災教育等の実施について） 

 ◇特別活動（生徒会・部活動などの活動報告） 

 ◇保健（定期健康診断・ＡＥＤ講習会・薬物乱用防止教育などの報告） 

□進路部 

     ◇進路状況  ◇進路指導  ◇教育相談  ◇今後の予定 

      □平成27年度これまでの取組み 

       ◇夏休み工作体験教室 

       ◇大阪府高等学校定時制通信制生徒秋季発表大会 

       ◇２０１５よみかきこうりゅうかい 

 

     ◇委員からの意見 

・生徒とのコミュニケーションがとれていることが、様々な場面で良い結果を出している。 

・生徒に合わせた教材づくりや、授業の改善・工夫が生徒の達成感につながっている。 

・生徒の出席率が継続できるよう頑張ってほしい。 

 

     ◆まとめ 

      ○居場所をつくることで生徒とのコミュニケーションをとることができ、そのコミュニケーション

から生徒指導や進級率増加などの結果につなげていきたい。 

○学校に来る生徒と来ない生徒それぞれの課題のバランスをとり、悩みながらも取り組んでほしい。 

○生徒に対し、「どう支援していくのか」を悩みながらも粘り強く指導を続けいくことが大切である。 


